



松前の夏本番 まさき町夏祭り

恒例のまさき町夏祭りが、
8月2日(金)・8月3日(土)
の2日間にわたり義農公園と
松前公園を主会場に行われま
した。

今年の前夜祭を義農公園で
行い、たいへん盛り上がりま
した。町内小学校の皆さんに
よる義農太鼓、獅子舞い、伊
予万歳や森川一郎さんのマジッ
クショー、東レサウンドクレ
ージュの生バンド演奏、藤田
かおりショーや美空ひばりそっ
くりショーなど盛りだくさん
の演芸会でした。

公園西側の遊水池で行われ
た前夜祭のラストを飾る水上
花火では、間近で見る花火の
大きさと音に、大勢の見物客
の皆さんから大きな喝采が起
こりました。

また、3日(土)は、義農
通りふれあい広場での朝市か
ら始まり、文化センターでの
ど自慢、松前公園では、餅ま
き、クイズ大会、町内小学校
の皆さんによる金管バンド演
奏が行われました。

そして、夏祭りのメインイ
ベントまさき音頭では、総勢
1,050名(21連)の皆さん
が参加して、それぞれ工夫
を凝らした踊りや衣装を披露
し、大勢の観客の方を魅了し
ました。

最後は、夏の夜空を花火で
飾りました。

▼新鮮野菜が並んだ朝市



▼美空ひばりそっくりショー (前夜祭)



▼白い砂浜で潮風をうけてあいさつする白石町長



▲暑さもふきとぶ元気な歌声 (のど自慢)



▲東レサウンドクレージュズの演奏に酔いしれながら
祭りの夜がふけていきます (前夜祭)